

Sélection Sarthe Trophée Madiot

Deux brettois ont été sélectionnés par le Comité Départemental pour participer à la [5e manche du Trophée Madiot](#).



Pour cette manche, qui s'est déroulé à Renazé (53) le 14 Juillet dernier, nos deux coureurs n'ont pas démerité même s'ils ne terminent pas aux avant-postes compte-tenu des différents aléas de la course, leur permettra de progresser pour l'avenir.

TRJV Cossé-le-Vivien



Lors de la finale du [trophée régional des jeunes vététistes](#) à Cossé le Vivien (53), Noah Bloc'H termine 5e de la manche et 8e au général

chez les pupilles. Jordan remporte, chez les minimes, la finale et termine 2e du général.

Sélection Régionale



Suite à sa victoire au TRJV de Cossé-le-Vivien du 02 Juillet dernier, et ses belles performances tout au long de la saison, Jordan Bloc'H a été sélectionné pour représenter la région des Pays de la Loire au Trophée de France des Jeunes Vététistes qui s'est déroulé à Morzine. Il termine 9e par [équipe en relais](#), 28e du [trial](#), 46e du [Cross-Country](#) et 70e de la [descente](#).

Bravo à Jordan.

La Matinale Le Maine Libre 26 Août 2017

Le club de Brette Sportif, en partenariat avec le Maine Libre et l'entreprise Dorize, a participé à [la Matinale](#) sur le circuit Bugatti en amont de l'épreuve reine des 24h à vélo. Ce ne sont pas moins de 82 participants, regroupant les coureurs, les parents, les membres du clubs et les partenaires, qui ont représenté le club de Brette Sportif. Cette initiative est un franc succès.

